



Международный научный семинар
"ПРОБЛЕМЫ РАДИАЦИОННОЙ БЕЗОПАСНОСТИ
ПРИБРЕЖНЫХ ЭКОСИСТЕМ КОЛЬСКОГО ПОЛУОСТРОВА"

Международный научный семинар "Проблемы радиационной безопасности прибрежных экосистем Кольского полуострова"

29-30 июня 2015 г., г. Мурманск, ММБИ

29 июня 2015 г., понедельник – прибытие участников семинара в г. Мурманск

30 июня 2015 г., вторник

Конференц-зал ММБИ КНЦ РАН
г. Мурманск, ул. Владимирская, 17

9:30–10:00 – регистрация участников

10:00 – открытие семинара

Приветственное слово директора ММБИ академика Г.Г. Матишова

Приветственное слово директора ИАЗ чл-кор. Д.Г. Матишова

Приветственное слово секретаря Общественного совета по вопросам безопасного использования атомной энергии в Мурманской области С.Н. Жаворонкина

10:20 – **Сальве Дале** (Акваплан-нива) – Многолетнее научно-исследовательское сотрудничество ММБИ и Акваплан-нива.

10:40 – **Ингер Эйкельманн** (Норвежское агентство по радиационной безопасности, Департамент по вопросам безопасности, окружающей среды и готовности к чрезвычайным ситуациям) – Совместная Российско-норвежская экспедиция в Карское море и Баренцево море.

11:00 – **Д.В. Мусеев** (ММБИ КНЦ РАН) – Экспедиционные исследования ММБИ в губах и заливах Кольского полуострова в 2013-2014 гг. База данных по радиоактивному загрязнению прибрежных экосистем Кольского полуострова

11:20 – **Джастин Гвинн** (Норвежское агентство по радиационной безопасности) – Российско-норвежское сотрудничество в области мониторинга радиоактивного загрязнения окружающей среды

11:40 – 12:00 – Кофе-брейк

12:00 – **И.С. Усягина** (ММБИ КНЦ РАН) – Методическая база проведения исследований. Оценка современного состояния радиоактивного загрязнения морской биоты в губе Андреева и Мотовском заливе.

12:20 – **Г.В. Ильин** (ММБИ КНЦ РАН) – Оценка современного состояния радиоактивного загрязнения воды и донных отложений в губе Андреева и Мотовском заливе.

12:50 – **Н.Е. Касаткина** (ММБИ КНЦ РАН) – Геохронология накопления радионуклидов донными отложениями в губе Андреева и Мотовском заливе.

13:10 – Обсуждение



International workshop
"Radiation safety issues of the Kola Peninsula coastal ecosystems"

International workshop "Radiation safety issues of the Kola Peninsula coastal ecosystems"
June 29-30, 2015, Murmansk, MMBI KSC RAS

June 29, 2015, Monday – Arrival of participants in Murmansk

June 30, 2015, Tuesday

A conference room at MMBI KSC RAS, ul. Vladimirsкая, 17

9:30–10:00 – registration of participants

10:00 – opening of the Workshop

*Welcome address of the Academician **Gennady G. Matishov**, the Director of MMBI KSC RAS*

*Welcome address of the RAS corresponding member **Dmitry G. Matishov**, the Director of the Institute of Arid Zones SSC RAS*

*Welcome address of **Sergei N. Zhavoronkin**, the Secretary of the Public Council for Safe Use of Nuclear Energy in Murmansk region*

10:20 – **Salve Dahle** (Akvaplan-niva) – Long-term research and cooperation: MMBI and Akvaplan-niva

10:40 – **Inger Eikermann** (NRPA, Department of safety, preparedness and environment) – Joint Norwegian-Russian expedition to the Kara Sea and the Barents Sea.

11:00 – **Denis Moiseev** (MMBI) – Expedition research of MMBI in bays and inlets of the Kola Peninsula in 2013-2014. A database on radioactive contamination of the Kola Peninsula coastal ecosystems.

11:20 – **Justin Gwynn** (NRPA) – Norwegian-Russian monitoring of radioactivity in the environment.

11:40–12:00 – Coffee break

12:00 – **Irina Usyagina** (MMBI) – Methodological procedures of research. An assessment of the current state of radioactive contamination of marine biota at Andreeva Bay and the Motovsky Gulf.

12:20 – **Gennady Ilyin** (MMBI) – An assessment of the current state of radioactive contamination of water and bottom sediments at Andreeva Bay and the Motovsky Gulf.

12:50 – **Nadezhda Kasatkina** (MMBI) – A geochronology of radionuclides accumulation in bottom sediments at Andreeva Bay and the Motovsky Gulf.

13:10 – Discussion